

Finaliza la construcción de 11 nuevas escuelas

2 de septiembre de 2022 [Consultas de los medios de comunicación](#)

La finalización de la construcción de 11 nuevas escuelas en toda la provincia crea espacios de aprendizaje de última generación para más de 7100 estudiantes de Alberta.

El Plan de inversión de capital de Alberta invirtió más de \$276,5 millones en la construcción de 11 escuelas situadas en Brooks, Calgary, Cochrane, Edmonton, Grande Prairie y Legal. Esta inversión contribuyó a que más de 1500 habitantes de Alberta volvieran a trabajar en empleos relacionados con la planificación, el diseño y la construcción de escuelas.

Los trabajos de planificación, diseño o construcción continúan en otros 48 proyectos escolares situados en toda Alberta. Se espera que cinco de estos proyectos estén terminados a finales de 2022.

Datos relevantes

- Se espera que cinco proyectos adicionales estén finalizados a finales de 2022:
 - Modernización de la escuela secundaria Morinville Community High School - septiembre
 - Sustitución de la escuela secundaria Paul Kane High School, San Alberto - octubre
 - Sustitución de la escuela católica Father Lacombe Catholic School, Lacombe - octubre
 - La nueva escuela Prairie Sky School, Calgary - octubre

- Modernización de la escuela Blue Hills Community School, condado de Mackenzie - diciembre
- El Plan de inversión de capital 2022 del Gobierno de Alberta destina \$1500 millones a lo largo de tres años para invertir en proyectos escolares en toda la provincia.

Multimedia

- [Vea la visita de los ministros a la nueva escuela Bayside School](#)